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Betreff:
Gespräche mit Deutsche Wohnen

Erstellungsdatum 29.10.2018
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Datum der Sitzung: 07.11.2018

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Oberbürgermeister ist von der Stadtverordnetenversammlung beauftragt worden, Gespräche mit 
der Deutsche Wohnen zur Sicherung einer Mietobergrenze in Höhe von 
8,50 Euro in Krampnitz zu führen.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist der Stand der Gespräche mit der Deutschen Wohnen zur Sicherung einer Mietobergrenze von 
8,50 Euro im Krampnitz?

gez. Dr. H.-J. Scharfenberg
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